

FORTIER, SOEUR ANNETTE



À la Maison généralice des Soeurs de la Charité de Québec, le 6 novembre 2014, à l'âge de 81 ans, est décédée sœur Annette Fortier (en religion : Sœur Saint-Jean-de-l'Eucharistie), Sœur de la Charité de Québec, après 64 ans de vie religieuse. Elle était la fille de feu monsieur Jean-Baptiste Fortier et de feu madame Alexina Garneau, de Sainte-Hélène-de-Chester.

Elle laisse dans le deuil, outre les membres de sa famille religieuse, son frère, sa sœur, ses beaux-frères et sa belle-soeur : Ronald (feu Georgette Bourbeau), Sainte-Clothilde-de-Horton ; Maria (Patrick Rioux), Saint-Sulpice ; Madeleine Marcoux (feu Rosaire), Saint-Christophe-d'Arthabaska et Clément Giguère (feu Diane), Victoriaville ainsi que plusieurs neveux et nièces, cousins et cousines.